

A-Dieu sœur Hélène

Seigneur, ajoute un couvert à ta table, reçois la bien chez toi : elle était notre amie

Sœur Hélène nous a quittés le 12 Août dernier, après 75 ans de fidélité à sa vocation de religieuse dans la compagnie des filles de la charité.

C'est en 1948 que sœur Hélène est arrivée à Grenay, elle s'est mise au service des malades en sa qualité d'infirmière. C'est en « **solex, puis en 2cv** » qu'elle se rendait chez ses malades ; elle assurait également les soins au dispensaire de Grenay

A 93 ans elle assurait encore l'accueil à la communauté, et participait activement aux réunions M.C.R.

Ces derniers mois elle s'était affaiblie devant les épreuves de la santé, les infirmités de l'âge, elle envisageait avec une sérénité le moment de son départ pour « **la maison du Père** ». Elle s'était préparée à cette rencontre avec « **son Dieu** », lui parlait dans sa prière et se remettait entre ses mains

Elle est « **montée vers le Père** » à la rencontre de celui qu'elle a profondément aimé et servi. Qu'elle vive avec lui pour toujours. Qu'elle trouve auprès de lui la paix. Telle est notre espérance pour elle.

Pour la communauté chrétienne de Grenay

H.Walkowiak

Signes :964

Photo	Photo